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N°3 RD CD 19/06/2023 

Comité Directeur LAURACO 

Lundi 19 juin  – 17h30 – 21h00 

 
Bureau et membres P E A 

Bernard DAHY X   

Évelyne CAMARROQUE X   

Jean Claude RAGACHE X   

Rémi BAUDOT X   

François GINTZBURGER X   

Pierrick MERINO  X  

Lucas TOULIER ANCIAN X   

Sébastien RORA X   

 
 
 

- Trophée des bénévoles impulsé par le CR AURA 

Chaque Comité Départemental est invité à proposer 2 noms (1 dame et 1 homme) dans chacune des 
catégories récompensées en argumentant son choix. La ligue ferra ensuite remonter les informations 
via le portail dédié. 

 
- Réunion aide HN  

 
Comme convenu un groupe de travail constitué de 2 athlètes, 2 parents d’athlètes, 2 membres du CD Ligue et le 
Président de la ligue se réunira le 26 juin  pour élaborer les critères d’aide. 
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- Groupe Ligue 
 
La distribution des  maillots lors de la dernière compétition a été très appréciée. 
Les membres de la commission préparent le stage d’été.  
Les 2 bus de la ligue seront utilisés. Pour financer quelques activités lors de ce stage, les jeunes du GL vont 
s’occuper de la buvette pendant la nationale du 24-25 juin.  
 
 

- Journée du sport scolaire organisée par l’UNSS Grenoble  
 
Une demande de partenariat pour cet évènement a été faite auprès du CDCO38 qui n’a  malheureusement pas 
pu répondre positivement pour la date prévue (20 septembre 2023). 
La ligue accepte le partenariat, et envisage la possibilité de libérer un salarié pour l’occasion. 
 

- Raid O’Bivwak 
 
Les inscriptions au raid ont doublé. Nous avons obtenu une  aide de 15000€ de la région et 1000€ de la comcom 
et à venir probablement une aide du département de la Loire de 11000€. 
Les frais de la cartographie se sont élevés  à 10000€.  
Une réunion bilan avec les 22 personnes responsables d’ateliers est prévue pour réfléchir à améliorer le 
fonctionnement de certains ateliers. 
Quelques regrets : les bénévoles sont vieillissants et il n’y a pas de relève…. 
Pour 2024 nous sommes à la recherche d’un site, quelques pistes sont envisagées, sur le Puy de Dôme à 
Vulcania ou dans la Haute Loire ou encore dans le Rhône. 
 

- Développement 
 
La collaboration avec les CDCO n’a pas donné sa pleine mesure et après 10 ans d’efforts cela pose problème. 
Que va-t-il se passer après cette olympiade ? Nous sommes dans une période charnière difficile à gérer.  
 
 
 

 
Prochaine réunion du CD le 18 septembre à 19h30 au CROS à Lyon 


